



PRÉFÈTE DE LA MAYENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 12 novembre.2023.

La préfète de la Mayenne déplore les dégradations commises lors de l'action revendicative des syndicats agricoles le 9 novembre

Judi 9 novembre, une action revendicative a été organisée en soirée par les syndicats FDSEA et JA 53 devant la préfecture de la Mayenne à Laval.

Une délégation conduite par les dirigeants des deux organisations a été reçue à 22h00 à sa demande en préfecture afin d'évoquer les préoccupations des agriculteurs mayennais.

Malgré un échange, qui a duré plus d'heure, une action a été engagée par une partie des manifestants à l'issue de cette rencontre. Après avoir jeté des œufs sur la façade des bâtiments situés à l'entrée de la préfecture et commis des dégradations sur le mobilier urbain, une partie des manifestants ayant attelé plusieurs bennes remplies de pneus usagés et de terre à leur tracteurs les ont sont allés les déverser devant la cité administrative.

Si la préfète de la Mayenne demeure attachée à garantir la liberté de manifester, elle déplore cette forme d'action qui ne reflète pas les relations de travail et de confiance établies entre les services de l'État et la profession agricole. Elle ne peut admettre qu'une manifestation, dont les modalités avaient été organisées avec les syndicats eux-mêmes, conduite de manière incontrôlée à des actes de dégradation

La préfète tient à rappeler qu'elle reste attentive à la situation du monde agricole en Mayenne et aux difficultés rencontrées actuellement par les exploitants du département en raison notamment de conditions météorologiques dégradées.

Cabinet de la préfète

Tél : 02 43 01 50 54

Mail : pref-communication@mayenne.gouv.fr

Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

16 place Jean Moulin
53000 LAVAL

1/1

 @Prefet53

 Préfet de la Mayenne

 @prefet53